

Inde

Pour l'étude de l'Inde moderne, l'Université de la Colombie-Britannique et McGill offrent des cours dans six ou sept disciplines. A part l'histoire, peu de cours portent exclusivement sur l'Inde. Le plus souvent l'enseignement a trait à l'Asie du Sud dans son ensemble. A l'Université de la Colombie-Britannique, on compte parmi les matières inscrites au programme des cours d'histoire, de sciences politiques et gouvernementales, de géographie et l'étude des "Problèmes de modernisation et de relations extérieures". McGill offre des cours de sciences politiques et gouvernementales, d'histoire de l'économie moderne, d'anthropologie et de relations internationales portant sur tout le continent asiatique. Les moyens de l'Université Simon Fraser sont plus limités mais, à la Faculté des sciences politiques, sociales et anthropologiques, on peut se spécialiser dans les régions de l'Asie du Sud et du Sud-Est. La section des langues donne des cours de hindi. Il y a moyen de faire certaines études sur l'Asie du Sud contemporaine à Guelph, à Toronto et à Windsor.

L'Université de la Colombie-Britannique est la seule où un étudiant puisse s'inscrire à un programme interdisciplinaire portant sur l'Asie. Cela est impossible à McGill à cause des exigences du programme d'enseignement courant de chaque faculté. Les diplômés peuvent étudier des matières choisies en sciences sociales à l'Université de la Colombie-Britannique, à McGill, à Simon Fraser et à l'Université de Toronto. McGill offre probablement le plus d'occasions de poursuivre ces travaux, au Centre d'étude des régions en voie de développement.